

De Esquimaux Point jusqu'en France, 1906

par Kevin O'Reilly et Ferdinand Bélanger¹

Traduit par Véronique Dion



Illustration : Bande postale envoyée de Pointe-aux-Esquimaux jusqu'au Château du Val à Créhen en France [Source : Collection Kevin O'Reilly]

Cet entier de bande postale a été expédié par cométique de Pointe-aux-Esquimaux, située sur Côte-Nord. Le 1er mai 1924, Pointe-aux-Esquimaux a été renommée Havre-Saint-Pierre.

Mis à la poste le 22 février 1906, ce papier d'emballage est d'abord passé par Bersimis, le 25 mars 1906, avant d'être envoyé en France, où il est arrivé en avril 1906.

Le tarif pour l'envoi de documents imprimés vers un pays de l'Union postale universelle était alors d'un cent. Le papier est adressé à un prêtre catholique au Château du Val à Créhen en France.

¹ Cet article est d'abord paru en anglais dans le *Northerner*, n° 101, automne 2017, n° 2225, p. 3051.

